

Jungen 13 1.Kreisklasse

TTC Heppenheim II : SV 1896 Mörlenbach
Samstag, 20.01.2024, 13:00 Uhr

Niederlage für den TTC Heppenheim II in der Jungen 13 1. Kreisklasse

Als das abschließende Einzel gespielt war, lagen sich die Spieler des SV 1896 Mörlenbach am Samstagnachmittag in den Armen: Nach weniger als 2 Stunden Spielzeit hatten sie gerade für den nicht unverdienten 4:6-Endstand (18:19 Sätze) in der Jungen 13 1.Kreisklasse Partie gegen den TTC Heppenheim II gesorgt.

Nach der Begrüßung durch die Mannschaftsführer ging es los. Bei ihrer Drei-Satz-Niederlage gegen Schmitt / Lukas wurden Schöll / Siebenborn unterm Strich die Grenzen aufgezeigt. Kaum Chancen ließ hingegen Moritz Hall im Anschluss bei seinem Sieg in drei Sätzen seinem Gegner Luis Kraus. Mit 12:10, 11:9, 7:11, 11:4 gewann Jayson Schöll gegen Paul Lukas und gab dabei nur einen Satz her. Das Zwischenergebnis des Mannschaftskampfes nach dem Spiel lautete damit 2:1. Julius Siebenborn war in der Partie gegen Andrej Schmitt nicht zu stoppen und ging mit einem 3:0-Erfolg durchs Ziel. Recht schnell besiegelt war die Niederlage von Julian Bickel beim letztendlich deutlichen 0:3 gegen Paul Lukas. Sehr eindeutig war der Verlauf des ersten Satzes, in dem Bickel mit 0:11 förmlich unterging. Hin und her schaukelte das Spiel zwischen Jayson Schöll und Andrej Schmitt, bevor das auf Grundlage der TTR-Werte zumindest auf dem Papier sehr überraschende 2:3 feststand. Extrem ausgeglichen war hierbei der fünfte Satz, der mit nur zwei Punkten Vorsprung für Schmitt zu Ende ging. Dem großen Kämpferherz seines Gegners Luis Kraus musste Julian Bickel Tribut zollen, nachdem er die Partie trotz einer 2:0-Führung noch verlor. Eine schmerzhaft Niederlage gab es für Julius Siebenborn beim 11:13, 7:11, 11:7, 11:8, 5:11 gegen Paul Lukas. Das war eine ganz schön enge Kiste! Jayson Schöll gewann hingegen sein Spiel gegen Luis Kraus eher ungefährdet und anhand der TTR-Werte keinesfalls überraschend, mit 11:3, 11:2, 11:3. Das Ergebnis vor dem anstehenden Schlusseinzel zeigte somit ein 4:5. Bei seiner Drei-Satz-Niederlage gegen Andrej Schmitt wurden Moritz Hall unterm Strich die Grenzen aufgezeigt. Durch dieses Ergebnis liegen die Saison-Bilanzen nun bei 8:10 für Hall und 13:9 für Schmitt seit Beginn der aktuellen Spielzeit. Somit war der Deckel auf einen spannenden Mannschaftskampf gesetzt und der SV 1896 Mörlenbach verließ mit einem umkämpften 6:4 Erfolg die Halle.

Nach dieser Niederlage heißt es für den TTC Heppenheim II nun nach vorne zu schauen und im nächsten Spiel gegen den TSV RW Auerbach II am 29.01.2024 zu punkten. Die Mannschaft des SV 1896 Mörlenbach wird nach diesem Erfolg versuchen, beim nächsten Spiel gegen die TSK SW Rimbach II am 02.02.2024 an den Erfolg anzuknüpfen.

Statistik:

TTC Heppenheim II

Doppel: Schöll / Siebenborn 0:1

Einzel: J. Schöll 2:1, J. Siebenborn 1:1, M. Hall 1:1, J. Bickel 0:2

SV 1896 Mörlenbach

Doppel: Schmitt / Lukas 1:0

Einzel: A. Schmitt 2:1, P. Lukas 2:1, L. Kraus 1:2